

# *Evo Morales reitera compromiso con el desarrollo de comunidades amazónicas*

---



La Paz, 29 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó la responsabilidad del gobierno en garantizar el desarrollo de las comunidades enclavadas en la Amazonía, aunque aclaró que son las alcaldías las encargadas de equiparar los recintos.

Luego de inaugurar una escuela en el departamento de Beni, expresó Morales el compromiso del ejecutivo que encabeza de continuar con los programas de construcción de infraestructuras viales, redes de agua potable y para el riego, además de los que se llevan a cabo en los sectores de la Educación y la Salud.

“No somos oficinistas, siempre estamos por toda Bolivia estrenando obras sociales, son muchas y el Ejecutivo no puede siempre estar presente para su apertura, por lo que les pido que una vez concluida las utilicen, propuso el primer mandatario de la nación andina.

Bolivia necesita integrarse, principalmente la zona amazónica, por lo que seguiremos adelante con la estrategia de desarrollarla en el contexto del proceso de cambio, aseguró Evo Morales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110365-evo-morales-reitera-compromiso-con-el-desarrollo-de-comunidades-amazonicas>



**Radio Habana Cuba**